

Nicola Ciliax-Kindling Am Wasserturm 10 mobil: 0172 / 53 245 70
Fraktionsvorsitzende 51519 Odenthal Telefax: 02174 / 743912
Email: nicola.ciliax-kindling@cdu-



odenthal.de

www.cdu-odenthal.de

Gemeinde Odenthal
Herrn Bürgermeister Robert Lennerts
Altenberger-Dom-Str. 31
51519 Odenthal

Odenthal, 30.07.2020

Antrag der CDU-Fraktion zum SCHUSO Ausschuss am Mittwoch, den 19.08.2020

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Herr Merkenich, sehr geehrter Herr Halfmann,
die CDU-Fraktion beantragt,

die Verwaltung zu beauftragen, die Fördergelder vom Schulministerium NRW, die heute veröffentlicht worden sind, sofort **zu beantragen**. Dies ermöglicht eine Beschaffung von digitalen, dienstlichen Endgeräten für Lehrkräfte. Sollte absehbar sein, dass die Fördersumme nicht ausreicht und sollten nicht alle Mittel abgerufen werden, so kann die Verwaltung einen Zusatzantrag vorbereiten und stellen, wenn bekannt ist, ob es nicht abgerufene Mittel im Topf gibt.

Förderfähig sind:

Beschaffung von schulgebundenen mobilen Endgeräten (Laptops, Notebooks und Tablets mit Ausnahme von Smartphones) für Lehrkräfte einschließlich der Inbetriebnahme und der dafür erforderlichen Software sowie des für den Einsatz der mobilen Endgeräte erforderlichen Zubehörs. Die Höhe der Förderung beträgt bis zu 500 Euro pro mobiles Endgerät

Die Mittel aus dem Ausstattungsprogramm für Lehrkräfte mit dienstlichen Endgeräten sind von den Schulträgern bis zum 31. Dezember 2020 vollständig abzurufen. Auch bei diesen Förderrichtlinien gilt ein zugelassener vorzeitiger Maßnahmenbeginn ab dem 16. März 2020. Das heißt, auch Anschaffungen, die ab dem Zeitpunkt der Schulschließungen getätigt wurden, sind förderberechtigt, sofern sie bereitgestellt wurden, um Lehrkräften die Aufgabenerledigung für dienstliche Zwecke im Zusammenhang mit Unterricht und anderen dienstlichen Tätigkeiten zu ermöglichen.

Begründung:

Im letzten Schulausschuss wurde von allen Fraktionen intensiv über die Notwendigkeit der Verbesserung der Ausstattung unserer Schulen mit digitalen Endgeräten diskutiert. Hier gibt die Landesregierung uns nun eine Möglichkeit, Zuschüsse aus einem Förderprogramm zu bekommen. So können die dringendsten Bedarfe für die Lehrkräfte möglichst zügig durch Landesmittel gedeckt werden.

Mit freundlichen Grüßen,